

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI  
1.00 peso / Edición 1682

# La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



ZAFRA AZUCARERA

## Convocan a más control, exigencia y disciplina tecnológica

A alcanzar más exigencia, control y disciplina tecnológica y laboral durante la zafra azucarera 2023-2024 convocaron, este viernes, las máximas autoridades del Partido y del Gobierno en Granma.

El llamado lo hicieron Yudelkis Ortiz Barceló y Yanetsy Terry Gutiérrez, primera secretaria del Partido y gobernadora de la provincia, respectivamente, al cierre de esta edición, en encuentro de análisis con directivos de las empresas agroindustriales Arquímedes Colina y Bartolomé Masó, y de otras entidades de la logística, responsabilizadas con el desarrollo de la cosecha.

Ortiz Barceló dijo que es una prioridad apoyar al sector por su importancia para la economía nacional y ponderó la responsabilidad de los trabajadores del ramo en cumplir los planes de producción de azúcar, derivados y otros alimentos.

Por su parte, Terry Gutiérrez instó a aprovechar las favorables condiciones climáticas para incrementar los niveles de siembra de caña y de cultivos varios, decisivos en la consecución del programa de autoabastecimiento de viandas, hortalizas y granos, entre otros.

Asimismo, exhortaron a eliminar las deficiencias en la planificación de la zafra, aumentar el aprovechamiento de la norma potencial en la molienda, garantizar la capacitación de la fuerza laboral y su atención adecuada, para lograr con eficiencia los compromisos económicos y productivos.

Igualmente, reconocieron que, si bien el desarrollo de los procesos agroindustriales es afectado por los limitados recursos materiales, no se va a cejar en el empeño de hacer una buena zafra.

En horas de la tarde de ayer, las máximas autoridades políticas y gubernamentales recorrieron el módulo pecuario de la Cooperativa de Producción Agropecuaria Primer Soviet de América, en predios de Mabay y Julia, y las áreas de varios cultivos bajo riego de las modernas máquinas eléctricas de pivote central, ubicadas en las unidades básicas de producción cooperativa El Palmar y Antonio Maceo, en Veguitas, municipio de Yara.

JUAN FARRELL VILLA  
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

## Pleno Extraordinario del Comité provincial del Partido

ELIGEN NUEVO MIEMBRO DEL BURÓ EJECUTIVO PARA ATENDER LA ACTIVIDAD POLÍTICO-IDEOLÓGICA



El aseguramiento político a las proyecciones de gobierno para el 2024 y el movimiento de cuadros centraron el pleno del Comité provincial del Partido en Granma, que sesionó, en reunión extraordinaria, este jueves, en Bayamo.

Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria de la organización política en el territorio, expuso como objetivo del encuentro puntualizar las indicaciones que, desde el Partido, conduzcan la implementación de las medidas de la dirección del país, para transformar y ordenar asuntos que impacten favorablemente en el desarrollo de la nación.

Señaló que se requiere de un adecuado aseguramiento político, integral y diseñado al detalle, para avanzar en la dirección correcta, de acompañamiento y explicación a la población.

La Primera Secretaria del Partido en la provincia insistió en la necesaria discusión que debe hacerse en los núcleos, en los colectivos laborales y en las comunidades, entre otros espacios.

Hay que explicar y argumentar para que todos los granmenses entiendan y participen en su concreción, subrayó.

Tras presentarse el proyecto con las acciones a ejecutar, y escucharse varias intervenciones, los miembros del Comité aprobaron su puesta en marcha, el que será enriquecido en los próximos días.

En el pleno, fue liberado Wilver Jerez Milán como miembro del Buró Ejecutivo del Partido, a cargo de la actividad político-ideológica, debido a su promoción para desempeñar otras responsabilidades. Para ocupar su lugar, resultó electo Calixto Santiesteban Ávila, con una rica trayectoria en la labor partidista.

JUAN FARRELL VILLA  
(VEA PÁGINA 2)

